

23/12/2015

EL CRPS REINOSA SE ENGALANA PARA LAS FIESTAS NAVIDEÑAS



Ya están aquí las navidades y el CRPS Reinoso un año más se engalana acorde a las fechas con la tradicional decoración navideña tanto de sus espacios interiores como de las fachadas exteriores. Destaca como es habitual el belén de figuras de cerámica elaboradas por los chicos en el taller de cerámica en la Dómus Romana de Julióbriga (Retortillo), y en el montaje colaboraron los mismos chicos junto con Iñaki, el monitor que les imparte semanalmente el taller de cerámica a lo largo del año.